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«Macché elezioni, prima l’urbanistica»
Saladini dopo le anticipazioni del centrosinistra: «Il programma si baserà sul piano del territorio»
«Fra di noi molti possibili candidati, ma non è escluso che il nostro sindaco venga da fuori»

A

Cernobbio
MARCO LUPPI
Simona Saladini, sindaco dal
2003 e prima ancora capogrup-
po di una delle componenti del-
la minoranza, non intende anti-
cipare i tempi della campagna
elettorale in vista del rinnovo
dell’amministrazione in pro-
gramma entro il primo semestre
del 2013. 

Pgt depositato in Comune

A differenza di quanto annuncia-
to da Franco Edera, promotore
di una lista civica di nuova for-
mazione e della posizione assun-
ta dal segretario del Partito de-
mocratico per il Basso Lario 
Carlo Bonetti che ha tracciato
le linee operative rivolte a favo-
rire un profondo cambiamento,
la Saladini sostiene che in questo
momento il più importante
obiettivo della maggioranza è di
portare a conclusione il percor-
so del piano di governo del terri-
torio. 

Un Pgt che il 2 agosto è stato
adottato dal consiglio comuna-
le, attualmente depositato pres-
so la segreteria comunale in libe-
ra visione ai cittadini.

I prossimi passaggi saranno
riservati alla presentazione, da
parte di chi ha interesse, di even-
tuali osservazioni, documenti
che verranno nuovamente di-
scussi in consiglio per poi perve-
nire all’approvazione definitiva.

«Spero di concludere le ope-
razioni entro dicembre in quan-
to mi sta a cuore il futuro asset-

to di Cernobbio, una città sem-
pre più conosciuta nel mondo
come testimoniano i meeting di
Villa d’Este e le iniziative con-
gressuali di Villa Erba - dice Si-
mona Saladini - poi si potrà pen-
sare anche al resto con program-
mi che la maggioranza intende
costruire proprio sulla base de-
gli indirizzi del Pgt. Trovo fuori
luogo cominciare a parlare di
candidati sindaco con così largo

anticipo rispetto alle scadenze.
Questa amministrazione ha an-
cora tante cose da dire e da fare.
Posso comunque sottolineare
che l’attuale maggioranza è mol-
to unita e ha diverse figure che
possono ambire al ruolo di can-
didato sindaco. Una volta appro-
vato il pgt verrà aperto un con-
fronto ad ampio raggio e nulla
esclude che il candidato possa
essere scelto anche al di fuori.
Sono sempre disponibile ad
ascoltare chiunque abbia a cuo-
re il bene comune e intenzione
di parlare di programmi nell’am-
bito di un sereno confronto».

Serenità e disponibilità

«Voglio comunque lanciare un
messaggio chiaro a chi già parla
di elezioni - conclude Simona Sa-
ladini - ed è rivolto a richiamare
l’attenzione sul fatto che c’è da
scegliere la guida di un Comune
molto importante e il candidato
sindaco dovrà avere diverse ca-
ratteristiche tra le quali tempo
da dedicare al municipio, sere-
nità interiore, disponibilità a
ascoltare, abilità e sagacia nel
prendere decisioni, preparazio-
ne tecnico-amministrativa. 

«Prerogative necessarie per
gestire nel modo migliore la co-
sa pubblica e indirizzare l’azione
dei responsabili dei servizi co-
munali». ■ 
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Una panoramica di Cernobbio: l’urbanistica sarà uno dei temi forti della campagna elettorale

a

Grandate, restaurato il santuario
Domani inaugurazione con il vescovo
A

Grandate
La festa della Natività della beata
vergine Maria quest’anno sarà più
grandiosa. Le occasioni di festa so-
no due: l’arrivo domani del vesco-
vo Diego Coletti, che celebrerà mes-
sa alle 15, e il restauro del santuario
di Santa Maria del Noce. 
Un’opera grandiosa: «La riaper-
tura del santuario - dice don 
Omar Corvi -  restituisce alla

comunità un luogo principe del-
la storia di fede, sede antichissi-
ma di devozione». Più antico di
quanto si possa pensare: oggi al-
le 16.30 il professor Oleg Za-
strow presenterà all’oratorio il
volume "Grandatis antiquitas e
i segreti svelati della santa maria
in agris". Negli anni Ottanta lo
studioso si era già occupato del
santuario, ma oggi tutto è diver-
so: «Mi rifacevo ai documenti e

agli archivi - dice - Invece ora si
vede ciò che teorizzavo. Merito
di un intervento grandioso». 

Sono state rifatte la facciata e
la scala del campanile, è stato so-
stituito il castello delle campane,
restaurati stucchi, affreschi e
l’organo ottocentesco. C’è un
nuovo impianto di riscaldamen-
to a pavimento. Proprio sotto il
pavimento le scoperte più incre-
dibili: «Qui sotto passava una im-

portante strada romana che col-
legava Milano a Como e al resto
dell’Europa». 

Una via consolare sulla quale
venne eretto un forte, dove nel
quarto secolo dopo Cristo fu co-
struita una cappelletta dedicata
ai soldati, ingrandita dopo il crol-
lo dell’impero. Sono stati ritro-
vati resti cimiteriali, con l’inu-
mazione di un soldato romano
con la sua armatura. ■ S. Bac. Si allestisce il santuario per l’inaugurazione di domani POZZONI

Il tema al centro dei programmi
A

Villa Erba, parco ai cittadini
Nuovo incontro in Regione
A

Il comitato "Villa Erba aperta" è sta-
to ascoltato dalla commissione ter-
ritorio del Consiglio regionale in re-
lazione all’apertura del parco al
pubblico, quest’anno limitata a Pa-
squa e Pasquetta e alle ore pomeri-
diane in agosto, tema che caratteriz-
zerà la campagna elettorale.
L’obiettivo che si intende persegui-
re, con il supporto di una petizione
firmata da 3055 persone, è rendere

accessibile parco e ex galoppatoio a
cittadini e turisti nei giorni in cui non
ci sono eventi nel polo espositivo-
congressuale. Il gruppo consiliare
del Pd, rappresentato dal consiglie-
re comasco Luca Gaffuri, sottolinea
«l’importanza e l’interesse colletti-
vo degli obiettivi perseguiti onde
assicurare il passeggio come avvie-
ne a Como per Villa Olmo».
Gaffuri evidenzia che in occasione

della presentazione di Milano qua-
le sede ideale per Expo 2015 il dos-
sier riportava le immagini di Villa
Erba e proprio nel polo comasco si è
svolto il primo incontro organizza-
tivo dell’evento.
«Auspico - conclude il consigliere -
che al più presto cittadini e turisti
possano godere completamente di
questo stupendo parco che si affac-
cia sul lago. Riguardo al progetto di
porto marina ritengo che, nonostan-
te la carenza di tali infrastrutture sul
Lario, l’ambiente di Villa Erba non
sia idoneo. Sarebbe invece più op-
portuno procedere al ripristino del-
l’antica darsena».M. LUP.
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Maslianico fa festa
Nel nome dell’ambiente
A

Maslianico 
Prosegue oggi nell’area feste at-
tigua al campo sportivo la ma-
nifestazione dedicata ai temi
della tutela dell’ambiente orga-
nizzata da due associazioni lo-
cali sensibili ai problemi ecolo-
gici, La città possibile e Lam-
bienteinvita.

L’occasione nelle due giorna-
te è offerta da FestAssieme
2012, quinta edizione, una ma-
nifestazione ricreativa, ma an-
che educativa, a favore di

Emergency, aperta a associa-
zioni non profit, cooperative
sociali, comitati di cittadini.

Tra musiche, danze, degusta-
zioni di specialità nostrane e
piatti tipici della cucina spagno-
la (paella valenciana), francese
(estouffade de boeuf à la bour-
guignonne), svizzera (formag-
gini della Valle di Muggio), si
potranno affrontare e discute-
re problemi di attualità riferiti
a un ambiente sempre più
esposto a pericolose contami-
nazioni. ■ 

Simona Saladini

Franco Edera
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